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７月４日 総会開催 

 平成２７年度の同窓会総会がホテルヘリテイジ飯能で行われました。今回の

総会から就任後、始めて学園の粂井理事長以下、関校長、馬場教頭、三瓶教頭、

手計事務長の出席をいただきました。 

 あいさつの中で粂井理事長からは、飯能市下川崎地内にあるサッカーグラン

ドを人工芝に張り替え、大会の開けるグランドとすること、また過去セミナー

ハウス用地として取得した長野県の土地が、土砂被害危険地域のためダムをつ

くることから、長野県より取得の話しがあったことなど話されました。 

 関校長からは、今年度の中学入学生が減少しており同窓生に対して身近かな

人たちへ入学を働きかけてもらいたいこと、また河合塾と連携を図った進路指

導を進めていることなどの話しがありました。 

 総会終了後の懇親会では、始めて参加した同窓生との親睦を深めながら有意

義な総会懇親会が行われました。 

 役員のみならず多くの同窓生の出席をお待ちしております。 
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来賓 左から 粂井理事長・関校長・三瓶教頭・馬場教頭・手計事務長 



９月１３日 中山祭 

 毎年恒例の中山祭（学園祭）が９月１２・１３日の両日開かれました。同窓

会は１３日のみ参加していますが、本年はこれまで発行した同窓会報の展示、

本年度の総会資料を準備して訪れた同窓生へ、同窓会の活動記録や事業計画、

また過去に作っておいた同窓会専用の半纏（法被）を着用してＰＲ活動を行い

ました。 

 本年は人気アニメ「ヤマノススメ」に聖望学園が舞台とされていることから

か、多くのアニメファンが訪れ、アニメに登場した同じ場所をバックにシャッ

ターを切っていました。５０数年ぶりに学園祭を見学した同窓生も当時の校舎

の位置や周囲の風景になつかしんでおられました。中山祭の時は自由に校舎見

学ができますのでご来場をお待ちしております。 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 



   

   

   

   



１０月７日 施設見学・部活動見学会 

 今回は中間試験の一週間前の事情もありましたが、当日活動していた各部の

見学ができました。 

 双柳グランドでは陸上部の短距離、長距離に所属する生徒たちの紹介があり

ました。最近は奥武蔵駅伝に出場していることから沿道での応援が大きな励み

になるそうです。冬の奥武蔵路を力走する後達に声援を送りたいという声があ

がっていました。 

 下川崎グランドでは、サッカー部のコートが人工芝に変わる工事の途中で１

０月いっぱいに完成とのことでした。完成後は大会が可能となり、県内や関東

地区の大会が開催されるのが大変楽しみです。 

 野球部も１・２年生で７０人が来年の活躍を期待しグランドで汗を流してい

ました。 

 学園に戻り女子バスケット部、体操部、剣道部の活動と共に生徒たちと話し

を交えながら、目標や志望動機など会話がはずみました。 

 最後に科学部では、コンピューターにインプットされたロボットが指示され

た路上を正確かつ最速に到達する姿に感動し、中でも途中の車庫入れの技術に

驚かされたりもしました。 

 各部で活動している生徒たちの目の輝きを見ることができ、有意義な見学と

なりました。 

 

 

 



  

  

  

 



１０月１４日 バス旅行 

 圏央道が東名高速道往路と接続されたことから今回は神奈川県三浦半島への

旅となりました。大変天候の良い日に恵まれ、大きな渋滞もなく順調に走り。

最初城ケ島の歓湖荘で食事取りました。このホテルでは食事とともに露天風呂

から一望できる太平洋に感嘆し、改めて地球の丸さが眺められました。 

 その後三浦港から水中観光船に乗り海中の魚たちや、船から餌を求めて離れ

ないカモメやトンビたちと湾内を一周しました。岬といえばマグロが名物であ

り、直売センターでは平日といえども多くの買物客で賑わい新鮮な魚たちを買

い求めていました。 

 今回の旅行は女性が参加しやすい昼食の料理に気をつかったこと、出発時間

を８時３０分としたことなど気軽に参加できるよう幹事さんの配慮があり、充

実かつ楽しい一日となりました。次回も多くの同窓生の参加を望んでいます。 

 

 


